

External - Main panel:

DIN 02462419
Veterinary Use Only /
Usage vétérinaire seulement

 **Cyclospray**

**Chlortetracycline hydrochloride topical spray, 2.45% w/w /
Chlorhydrate de chlortétracycline en vaporisateur topique, 2,45 % p/p**

Antibiotic / Antibiotique

WARNINGS: Avoid contact with skin and eyes. Avoid inhaling vapours. See pull-out for complete warnings. Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE : Éviter le contact avec la peau et les yeux. Éviter d'inhaler les vapeurs. Consultez la notice pour toutes les mises en garde. Garder hors de la portée des enfants.

200 mL e or 400 mL e

Cattle, swine and sheep picto

Dechra logo

External - Side panel - English:

ACTIVE INGREDIENT: Chlortetracycline hydrochloride, Ph. Eur., 2.45% w/w. Also contains blue colouring to easily see the area treated.

INDICATIONS: For use in cattle, sheep and pigs as an aid in the prevention of infections of superficial traumatic or surgical wounds caused by microorganisms sensitive to chlortetracycline.

Sheep – As an aid in the treatment of interdigital dermatitis (foot rot) caused by organisms sensitive to chlortetracycline

Cattle – As an aid in the treatment of active lesions of digital dermatitis caused by organisms sensitive to chlortetracycline

Note – interdigital dermatitis in sheep and digital dermatitis in cattle are multifactorial disease processes for which there are no unique approaches for prevention and treatment. This product is to be used as part of a whole herd management program which may also include environmental management and footbathing.

STORAGE: Store at room temperature (15-30°C). Extremely flammable aerosol: Pressurized container: May burst if heated. Do not expose the container to direct heat or sunlight. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other sources of ignition.

*Flame symbol: square
Danger*

Eurovet Animal Health B.V.
Handelsweg 25, 5531 AE Bladel, The Netherlands
IMPORTED AND DISTRIBUTED BY / IMPORTÉ ET DISTRIBUÉ PAR :
Dechra Veterinary Products Inc.
1 Holiday Ave, East Tower, Suite 345, Pointe-Claire, Québec, H9R 5N3, Canada

LOT/EXP: See bottom of can. / Voir le fond du contenant.

External - Side panel – French:

INGRÉDIENT ACTIF : Chlorhydrate de chlortétracycline, Ph. Eur., 2,45 % p/p. Contient également un colorant bleu pour bien discerner la région traitée.

INDICATIONS : Pour un usage chez les bovins, les moutons et les porcs comme agent de prévention pour les infections des lésions superficielles traumatiques ou chirurgicales causées par des microorganismes sensibles à la chlortétracycline.

Mouton – Pour aider au traitement de la dermatite interdigitée (piétin) causée par des organismes sensibles à la chlortétracycline.

Bovins – Pour aider au traitement de lésions actives, associées à la dermatite digitale, causées par des organismes sensibles à la chlortétracycline.

Remarque – La dermatite interdigitée du mouton et la dermatite digitale chez les bovins sont des processus pathologiques multifactoriels pour lesquels il existe plus d'une approche préventive et thérapeutique. Ce produit doit être utilisé dans le cadre d'un programme de gestion de tout le troupeau qui peut aussi comprendre une gestion environnementale et des bains de pieds.

ENTREPOSAGE : Conserver à température ambiante (15 – 30 °C). Aérosol extrêmement inflammable : Contenant sous pression : Peut exploser si chauffé. Ne pas exposer directement à la chaleur ou aux rayons du soleil. Garder loin de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, d'une flamme vive et d'autres sources d'incendie.

Flame symbol: square
Danger

Pull-out panel - English:

DIN 02462419
Veterinary Use Only

 **Cyclospray**

Chlortetracycline hydrochloride topical spray, 2.45% w/w

DOSAGE AND ADMINISTRATION: For topical administration. Clean the affected area thoroughly before spraying. Treatment of foot conditions should always be preceded by appropriate paring of the hoof, as this is critical for achieving an adequate response.

Shake the container for at least 3 seconds before spraying. Spray for 5 seconds to prime the valve before using. The container should be held a distance of 15-20 cm from the area to be sprayed. Spray for approximately 3 seconds until the treatment-area is evenly coloured

For prevention of infections, a single administration is recommended.

Sheep: As an aid in the treatment of interdigital dermatitis (footrot), a one-time treatment consisting of two applications (with a 30 second interval) is recommended.

Cattle: As an aid in treatment of digital dermatitis active lesions, a double administration (with a 30 second interval) is recommended daily for 3 consecutive days.

After spraying the feet, the animal should be kept on dry ground for at least one hour.

CAUTIONS: Protect the animals' eyes when spraying in the vicinity of the head. The animal should be discouraged from licking the treated area or treated areas on other animals.

CONTRAINDICATIONS: Do not use in case of hypersensitivity to tetracyclines.

WARNINGS: No withdrawal period in cattle, pigs and sheep or milk withholding time is required when used according to label directions. Do not use on the udder of lactating animals if milk is intended for human consumption. Stained part of the pig skin must be removed prior to the rest of animal being used for human consumption.

Avoid contact with skin and eyes and inhaling vapours because of sensitization, contact dermatitis and possible hypersensitivity reactions to chlortetracycline. Wear impermeable gloves and protective eyewear while handling the product. Apply the product in open air or in a sufficiently ventilated area. Do not eat or smoke while administering the product

Do not spray on an open flame or any incandescent material. Do not pierce or burn the container, even after use. Wash hands after use. In case of accidental ingestion or contact with eyes, seek medical advice immediately and show the label to the physician.

Keep out of reach of children.

Pull-out panel – French:

DIN 02462419

Usage vétérinaire seulement

Cyclospray

Chlorhydrate de chlortétracycline en vaporisateur topique, 2,45 % p/p

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION : Pour une administration topique. Bien nettoyer la région affectée avant la vaporisation. Le traitement des maladies du pied devrait toujours être précédé d'un parage adéquat des onglons, car cette étape est essentielle pour assurer une bonne réponse au traitement.

Agiter le contenant pendant au moins 3 secondes avant la vaporisation. Vaporiser pendant 5 secondes pour préparer la valve avant l'utilisation. Le contenant devrait être tenu à distance de 15 à 20 cm de la région visée. Vaporiser pendant environ 3 secondes jusqu'à ce que la surface à traiter soit colorée de façon uniforme.

Pour la prévention des infections, une seule administration est recommandée.

Mouton : Pour aider au traitement de la dermatite interdigitée (piétin), un traitement unique consistant en une double application (à 30 secondes d'intervalle) est recommandée.

Bovin : Pour aider au traitement des lésions actives de la dermatite digitale, une double application (à 30 secondes d'intervalle) est recommandée pendant 3 jours consécutifs.

Après avoir vaporisé le pied, l'animal devrait rester sur une surface sèche pendant au moins une heure.

PRÉCAUTIONS : Protéger les yeux de l'animal lorsque vous vaporisez le produit à proximité de la tête. L'animal ne devrait pas lécher la région traitée sur lui ou sur un autre animal.

CONTRE-INDICATIONS : Ne pas utiliser lorsqu'il y a hypersensibilité aux tétracyclines.

MISES EN GARDE : Aucune période de retrait n'est requise chez les bovins, les moutons et les porcs, ni de temps de retenue du lait, lorsque le produit est utilisé selon les directives sur l'étiquette. Ne pas utiliser sur le pis des animaux en lactation si le lait est destiné à la consommation humaine. La peau du porc qui est tachée doit être retirée avant que le reste de l'animal soit destiné à l'alimentation humaine.

Il faut éviter tout contact avec la peau, les yeux et l'inhalation de vapeurs, en raison de la sensibilisation, des dermatites de contact et des risques de réactions d'hypersensibilité à la chlortétracycline. Porter des gants imperméables et des lunettes de protection lors de la manipulation du produit. Appliquer le produit à l'air libre ou dans un endroit suffisamment ventilé. Ne pas manger ou fumer pendant l'administration du produit. Ne pas vaporiser sur une flamme ouverte ou n'importe quelle matière inflammable. Ne pas percer ou brûler le contenant, même après usage.

Se laver les mains après l'utilisation. En cas d'ingestion accidentelle ou de contact avec les yeux, consulter immédiatement un médecin et lui montrer l'étiquette.

Garder hors de la portée des enfants.